

What have been the major limitations to capacity-building over the last 10 years?

What should be done to improve capacity-building during the post-2020 period?

What are main lessons learned (what worked well and what didn't) and how should these be reflected in the post-2020 framework?

Каковы были основные ограничения для создания потенциала за последние 10 лет?

Что следует предпринять для укрепления потенциала после 2020 года?
Каковы основные извлеченные уроки (успехи, неудачи) и как они должны быть учтены в глобальной рамочной программе в области биоразнообразия на период после 2020 года?

How should the post-2020 global biodiversity framework address capacity-building, and what implications does this have for the scope and content of the framework?

Как глобальная рамочная программа в области биоразнообразия на период после 2020 года должна решить проблему укрепления потенциала и как это повлияет на сферу охвата и содержание рамочной программы?